
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 4 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

13/09/2021

ASISTENTES:

D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
D. Rubén Gandía Navarro
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Carlos Payá Rubio
Dª. Maruja Úbeda Martínez
D. Pedro Mejías Martínez
Dª. Jovita Reche Lorca
D. José Pedro Serrano Gómez  

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dª. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)
Dª. Luisa Aroca Amorós (Vicepresidenta Tercera)
Dª. Encarnación Pérez Vidal
Dª. Hassana El Bachiri
Dª. Ester Serra Vicente
D. José Miguel Esquembre Menor 

NO ASISTE

D. Manuel Soriano Ramal

En  la  ciudad  de  Villena  siendo  las  veinte  horas  del  día  trece  de  septiembre  del  dos  mil
veintiuno, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar
sesión  ordinaria  de  la  Comisión  Permanente  del  Foro  Económico  y  Social  de  Villena  de
acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la
sesión.

1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior. Fecha para la próxima reunión.

Se aprueba por unanimidad de los asistentes.

Próxima reunión de la Comisión Permanente: lunes 4 de octubre de 2021.

2.- Plan de trabajo para septiembre. Seguimiento de la evolución de las 8 Comisiones de
Trabajo propuestas al Plenario.

D José Micó Serra toma la palabra para presentar el listado de las Comisiones de Trabajo y da
la palabra a cada una de las personas para que expliquen las reuniones que han tenido lugar
de cada una de ellas.

Empieza él mismo con la Comisión de Trabajo de Empleo y Desarrollo Económico. Se han
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reunido una vez y se han descrito los 4 pilares en los que trabajar, los problemas esenciales y
que conforme se vaya trabajando en ellos, habrá que relacionarlo con otras Comisiones de
Trabajo de forma transversal.

C.T. Barrios: toma la palabra D Pedro Mejías Martínez para excusar a Dª Luisa Aroca Amorós y
pasa a leer el documento que le ha pasado:

“RESUMEN COMISION AAVV/BARRIOS.

“En primer lugar, pido disculpas por no poder asistir a esta reunión, pero dejo el relevo en muy buenas
manos, gracias Pedro.
La comisión de AAVV/BARRIOS actualmente está formada por 11 participantes, Pablo, Pedro, Hassana,
Paqui, José Antonio, Virtudes, Nacho, J. Francisco, Mario, Paco y Luisa.
Al haber comprendido el periodo para reunirnos y arrancar el trabajo con la semana de “no fiestas”,
vacaciones, inicio del curso,…nos ha sido difícil coincidir para poder reunirnos presencialmente, pero
hemos acordado que como  punto de partida vamos a elaborar un estudio y/o  encuesta para pasarla a
los vecinos afectados y así conocer de mano de quien vive en la zona las deficiencias y propuestas de
mejora.
En el grupo, José Antonio expuso que prefería que la propuesta de Casco Histórico se separase del resto
por su complejidad y para conseguir la elaboración de un Plan específico, a ésto, yo le conteste que se
elaboró una comisión general de AAVV/Barrios para que exista la misma accesibilidad y equidad al
presentar sus demandas para todos los barrios, sin influir en la consecución de objetivos, y que dentro
de  ésta,  las  subcomisiones  de  cada  barrio,  abordarían  el  tema  de  forma  específica  y  así  intentar
conseguir los propósitos, pero, expongo la conversación para que sea la comisión permanente la que
decida que opción ve adecuada, si generar una comisión propia de Casco Histórico, o como se planteó
en la última reunión, que cada barrio sea una subcomisión.
Gracias,
Luisa.”

Tras el debate se sigue pensando que no tiene sentido crear 23 Comisiones de Trabajo, como
tampoco lo tiene que haya 6 comisiones enormes porque no serían operativas, la idea es crear
subcomisiones dentro de las Comisiones de Trabajo ya creadas.

CT de Informes: continúa D Pedro Mejías Martínez indicando que en esta comisión son 3
personas las que la componen y que es una comisión más burocrática. Desde esta Comisión
de Informes se van  a centrar  en  la  realización de informes al  respecto de algunas de las
propuestas  que  no  han  generado  o  integrado  en  comisión  propia,  sino  que  precisan
exclusivamente de un informe de valoración para tramitarlo; así, se da una solución rápida y
efectiva al mismo a no ser que se detecte en el mismo algún tipo de acción adicional que lleve
a su integración en alguna de las comisiones

Indica que una vez elaborado el informe se pasará a la Comisión Permanente para su visto
bueno antes de elevarlo donde proceda.

CT Sanidad: toma la palabra Dª Jovita Reche Lorca, indicando que esta comisión la componen
3 personas, que no se han reunido presencialmente, pero que por el grupo de whatsapp se han
planteado la lectura del informe de Dª Rosario Tomás Maciá y mantener una reunión con la
Concejala y con las distintas asociaciones.

CT Turismo: D José Carlos Paya Rubio dice que esta comisión la componen 5 personas y que
han intentado reunirse en varias ocasiones, pero de momento ha sido imposible. Indica que
han pasado algunas ideas por el grupo de whatsapp, como la problemática del alojamiento en
Villena, la promoción turística, etc. Han acordado reunirse con la Concejala de Turismo, porque



M.I. Ayuntamiento de Villena

es posible que alguna de estas ideas ya se esté trabajando y ver con ella las necesidades. Así
como solicitar datos, si se está trabajando en algún proyecto. Creen que luego se tendrá que
trabajar de forma transversal con otras Comisiones de Trabajo. Se habló de solicitar la creación
de ayudas para crear alojamiento turístico, etc.

CT Economía y Empleo: D José Pedro Serrano Gómez, dice que se han reunido y que se
lanzaron varias ideas, quieren trabajar en cómo atraer actividades, empresas y economía para
Villena. Ver la agenda de servicios, el NODO Logístico (Puerto Seco), el refuerzo de los oficios
tradicionales, más Formación Profesional DUAL con empresas que apoyen y se puedan hacer
las prácticas, etc. Han hablado de “empredimiento”, de reunirse con el Gabinete de Desarrollo
Económico para ver los planes que tienen de trabajo (Ej. COWORKING)

CT Cultura y educación: (se aprueba incluir en esta comisión, Deporte). Toma la palabra D.
José Francisco Belda Martínez, indica que son 7 personas las que componen esta comisión,
que han hablado de trabajar el ocio sano, de recoger inquietudes de los y las  jóvenes de
Villena, distinguiendo por edades, así como ver que se está haciendo en otras poblaciones.

CT Partido Judicial: D José Micó Serra se pondrá en contacto con D José Lobregad Espuch
para que le explique si se han reunido.

CT Plan General: D José Micó Serra se reunirá con D José Miguel Esquembre Menor.

Tras el  debate, se aprueba que el Instructor/a de las Comisiones de Trabajo tiene que ser
alguien del FORO, pero que de las Subcomisiones puede ser cualquier persona interesada y
que ésta se deberá de coordinar con el instructor/a.

3.- Primeras publicaciones previstas en Redes Sociales.

D José  Micó Serra  indica que  esta  comisión  la  componen 5 personas,  se han reunido la
Comisión de Comunicación antes de esta reunión de la Comisión Permanente y se van a hacer
una serie de llamadas de atención para que la ciudadanía conozca, se implique y sepa del
carácter abierto del FORO y que se acerquen a “cotillear al FORO”.

D Rubén Gandía Navarro, se va a encargar de la parte gráfica de las publicaciones.

En la reunión se han repartido el trabajo a realizar para la comunicación del FORO por redes
sociales, notas de prensa, etc.

Se va a ver qué presupuesto tiene el FORO, por si fuera necesario contratar algo.

Y  se  pedirá  a  cada  Comisión  de  Trabajo  que  pasen  la  información  de  sus  reuniones  y
actividades para publicarlas y dar difusión.

Se  va a  seguir  con la  idea  de  realizar  encuestas  ya  que es  importante  para conocer  las
inquietudes de la ciudadanía y ver sus opiniones.

4.- Confirmación de fechas de próximas reuniones de la Comisión Permanente, una de
ella con la Junta de Portavoces.

Se está a la espera de confirmar fechas con los portavoces de los partidos políticos, así como
con la Concejala de Participación Ciudadana.
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5.- Ruegos y Preguntas

Se ruega reunirse con colectivos, empresas, técnicos municipales y concejales

Se ruega que se hagan acciones de llamada para que haya un respaldo de la ciudadanía a las
acciones, y que la gente se sume y refuerce las iniciativas del FORO.

Se ruega, como crítica constructiva, ver qué pasa con las  no asistencias, ya que en cada
reunión el número de asistentes baja, habría que ver el porqué o las circunstancias.

D Francisco M. Carrión Francés pasa a informar de las dimisiones que se han presentado, que
son las siguientes:

Dª Isabel Soriano Requena
D Ignacio Rodes Martínez

Pasando a formar parte de FORO los suplentes:

D José Antonio Esquembre Bebia
D Diego Navarro Rubio
          
Y no  habiendo  más asuntos  que tratar  se levanta  la  sesión,  siendo las  veintiuna horas  y
cincuenta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor
Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. José Micó Serra

SECRETARIO

D Francisco M. Carrión Francés
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